

Nature La Rivière-Drugeon se prépare pour des vacances scolaires soucieuses de l'environnement

Une mare au trésor et aux vilains

« Autrefois, au cœur du village, vivait un peuple sauvage. Pour se protéger, le grand Sage avait fabriqué un objet sacré. Pendant la création de la mare, ce trésor a été volé. Les habitants de la mare ont besoin de vous pour le retrouver et assurer leur protection. »

Bon, pas d'affolement, le village est bien celui de La Rivière-Drugeon et pour ce qui est des « sauvageons », on fouille encore dans les mémoires pour en retrouver trace ici. Ceci dit, ça ne fait rien, l'énigme et l'aventure proposée s'adressent aux enfants de 6 à 12 ans. Elles constituent même le thème de l'accueil de loisirs organisé par le CPIE du Haut-Doubs du 24 au 28 octobre.

Avec le Centre permanent d'initiatives à l'environnement, il va d'ailleurs y en avoir prochainement pour tous les goûts. Il lance ainsi des initiatives citoyennes en faveur de la biodiversité. Des initiatives baptisées « corridors », parce qu'il faut

préserver les milieux naturels et sauvegarder tous les éléments qui permettent de les relier entre eux, les préserver en créant « des corridors biologiques ». Avec un programme d'actions scolaires, le CPIE concentrera ses initiatives sur les cours d'eau, les milieux aquatiques et les zones humides jusqu'en novembre.

Et puis, gros événement le samedi 29 octobre à la station de pompage de Froidefontaine, juste de l'autre côté de la frontière départementale : une animation grand public appelée Journée du karst, ayant pour finalité de montrer que « nos comportements au quotidien ont un impact sur la qualité de l'eau ».

On n'oubliera pas non plus la sortie prochaine de la BD consacrée à Courbet et, là aussi, le CPIE est un partenaire à part entière. La précommande est possible sur son site en ligne.

 Pour tous les renseignements liés aux projets évoqués : Tel 03 81 49 82 99



■ Journée du karst, corridors et mare au trésor pour imaginer une nature heureuse.